

Finanzministerin | 24.06.2024 | Nr. 198/24

## Tobias Koch: Vielen Dank, Monika

Zum heute angekündigten Rücktritt von Finanzministerin Monika Heinold erklärt der Fraktionsvorsitzende, Tobias Koch:

„Ich bedauere die Entscheidung von Monika Heinold sehr, ihr Amt als Landesfinanzministerin im kommenden Monat zur Verfügung zu stellen. Mit ihr verlieren wir die erfahrenste Finanzministerin der gesamten Bundesrepublik. Als Parlamentarierin und Ministerin hat sie sich in den vergangenen fast dreißig Jahren in besonderer Weise um unser Bundesland verdient gemacht. Angesichts der vor uns liegenden finanziellen Herausforderungen hätte ich diese Zusammenarbeit mit ihr in der Regierung und der Koalition sehr gerne weiter fortgesetzt. Ihre Erfahrung und Durchsetzungskraft wären für den begonnenen Konsolidierungsprozess enorm hilfreich gewesen.“

Gleichwohl kann ich ihre persönliche Entscheidung nachvollziehen. Auch Politiker haben ein Recht auf Privatleben und das gilt es zu respektieren. Für den nun folgenden Lebensabschnitt wünsche ich ihr viel Freude, Gesundheit und Zeit für private Aktivitäten, die in den vergangenen Jahren wegen des öffentlichen Amtes zurückstehen mussten. Danke und alles Gute, Monika!“